

La 5e conférence mondiale de production et de gestion des opérations ouvre ses portes à La Havane



La Havane, 7 sept. (RHC).- Plus de 400 experts et chefs d'entreprises de 36 pays participent à La Havane à la 5e conférence mondiale de production et de gestion des opérations.

C'est la première fois que Cuba organise cette rencontre.

José Machuca, président de l'intégration entre Homsa, association stratégique de gestion des opérations au Japon, l'Euroma, association européenne de gestion des opérations et la Pons, société de production et de gestion des opérations, a exposé les raisons pour lesquelles l'on a décidé d'organiser cette conférence mondiale à Cuba:

«Il est important de tenir cette conférence de production et de gestion des opérations dans un pays comme Cuba. Pourquoi Cuba? Parce qu'ici, la brèche entre la production et la gestion des opérations est encore grande. Augmenter les connaissances et la pratique de la production et de la gestion des

opérations dans les universités, dans les manufactures et les services peut être un outil puissant pour le développement du pays, spécialement en ce moment de changements.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/104902-la-5e-conference-mondiale-de-production-et-de-gestion-des-operations-ouvre-ses-portes-a-la-havane>



Radio Habana Cuba